

Victoire de Santiago de Cuba au début du tournoi de qualification pour le championnat national de football



La victoire de Santiago de Cuba sur Mayabeque 3 buts à 0 a marqué le premier jour du Tournoi qui donnera deux qualifications pour la 100^e édition du Championnat National de Football.

Sur le terrain du stade Antonio Maceo, de la ville de Santiago, Jorge Villalón de l'équipe de Santiago a marqué deux buts et Carlos Francisco Domingo un.

Holguín a battu 3 buts à 1 Granma, Ángel Góngora et les frères Yadiel et Ramón Casa del Valle ont marqué les buts pour Holguin alors que Yannier La Rosa a sauvé l'honneur de Granma.

Matanzas et Artemisa ont fait match nul 1 but partout, Yosiel Abreu pour Matanzas et Mario Herraz pour Artémisa ont mis le ballon au fond des filets.

Pinar del Río et l'Île de la Jeunesse ont terminé le match à égalité 0 à 0.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/43100-victoire-de-santiago-de-cuba-au-debut-du-tournoi-de-qualification-pour-le-championnat-national-de-football>



Radio Habana Cuba